

# Gymnasium Bad Waldsee

## Anschaffung von „Glockenspielen“ als Klasseninstrument

Durch die großzügige finanzielle Unterstützung durch den Förderverein unseres Gymnasiums ist es endlich gelungen, zwei vollständige Klassen-sätze Glockenspiele (jeweils 28 Stück) für jeden der beiden Musikräume anzuschaffen.



War zu Beginn ein sinnvolles und  
gewinnbringendes kreatives Arbeiten  
an einem Instrument nahezu unmöglich...



...so ist es ab Dezember 2018  
garantiert, dass **jeder** Schüler  
ohne Störungen und Zeitverlust  
an **einem** Instrument selbstständig  
und selbsttätig musizieren kann!  
Individuelle Betreuung und Binnen-  
differenzierung ist endlich möglich.



Wir Musiklehrer können nun unserer  
Philosophie: “Nur wer selbst  
musiziert, kann Musik verstehen!“  
(Zitat von Leonard Bernstein)  
im alltäglichen Musikunterricht  
gerecht werden.



Das von uns ausgewählte Glockenspiel ermöglicht das Nachspielen von Melodien (Solo über Duo bis zum Arrangement) und dient darüber hinaus der Verdeutlichung von theoretischen Aspekten der Musik (wie z. B. Intervalle, Tonleitern, Enharmonik, etc...) durch die Klaviatur-identische Anordnung.



Am Glockenspiel sind haptische, visuelle, kognitive und auditive Lernwege vielfältig kombinierbar. Dies ermöglicht einen ganzheitlichen und lustvollen Zugang zur Musik und schafft grundlegende musikalische Primärerfahrungen.



Hierfür möchte sich die Fachschaft  
Musik - auch im Namen aller Schüler  
und Schülerinnen – **recht herzlich**  
beim Förderverein unserer Schule  
für diese tolle Unterstützung **bedanken.**



## Quellen:

Die Bilder sind im aktuellen Musikunterricht der Klasse 6 d bei Herr Hinderberger entstanden. Alle Schüler haben ihr Einverständnis zur Veröffentlichung gegeben. Die Detailaufnahmen der Instrumente wurden freundlicherweise von Herrn Dr. H. Marxer zur Verfügung gestellt.

Diese Präsentation wurde am 9.1.2019 erstellt von H.G. Hinderberger.